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Niederschrift
 der ord. Sitzung der Schulverbandsversammlung Sternberg

Sitzungstermin: Mittwoch, 09.12.2020
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr
Sitzungsende: 19:50 Uhr
Ort, Raum: Hotel Dreiwasser, Johannes-Dörwald-Allee 4, 

19406 Sternberg, Saal

Anwesende Mitglieder

Vorsitz
Herr Armin Taubenheim

Mitglieder
Herr Berthold Löbel
Frau Andrea Sielaff
Herr Jörg Neumann
Frau Christa Bölkow
Herr Norbert Peters
Herr Jens Uwe Kröger
Herr Olaf Schröder
Frau Stefanie Kelch
Herr Martin Wagner
Herr Christoph Renner
Frau Andrea Brand Hort Sternberg
Frau Viola Petra Marx
Herr Thomas Hansen
Frau Rebekka Kinetz
Herr Sören Bork

Entschuldigt

Mitglieder
Herr Jan Kessel entschuldigt
Herr Hannes Vorbau unentschuldigt
Herr Sebastian Geist unentschuldigt
Frau Dietlind Schöttler entschuldigt
Frau Annett Wendland unentschuldigt
Frau Anja Schöhs entschuldigt
Herr Dennis Hoppensack entschuldigt
Herr Hans Hüller entschuldigt
Frau Sabine Schürer entschuldigt

Bürger: Herr Erke

Presse: Herr Beitien

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil
1 Eröffnung und Begrüßung
2 Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
3 Bestätigung der Tagesordnung
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4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 20.11.2019
5 Bericht des Schulverbandsvorstehers
6 Beratung von Beschlussvorlagen
6.1 Feststellung der Jahresrechnung 2018 des Schulverbandes Sternberg

Vorlage: BV-837/2019
6.2 Entlastung des Schulverbandsvorstehers von der Jahresrechnung 2018 des Schulver-

bandes Sternberg
Vorlage: BV-907/2020

6.3 Haushaltssatzung und Haushaltsplan mit Anlagen für die Haushaltsjahre 2021 und 2022
Vorlage: BV-104/2020

7 Sonstiges

Protokoll:

Öffentlicher Teil

zu TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Herr Taubenheim begrüßt alle anwesenden Ausschussmitglieder sowie die Gäste 
Herrn Erke und von der SVZ Herrn Beitien 

zu TOP 2 Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Der Schulverbandsvorsitzende stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde. Es sind 
15 Ausschussmitglieder anwesend. Damit ist die Beschlussfähigkeit gegeben.

zu TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung

Herr Taubenheim beantragt, TOP 8.1 zu streichen. Der Vertreter der WEMAG konnte 
zu diesem Termin nicht kommen. Auch gibt es neue Erkenntnisse hinsichtlich der Ka-
pazität der Anlage. Dies soll erneut geprüft werden und wird dann dem Schulverband 
erneut vorgelegt.

Der Ausschuss stimmt zu, den TOP 8.1 zu streichen.

Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.

zu TOP 4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 20.11.2019

Die Sitzungsniederschrift wird einstimmig gebilligt.

zu TOP 5 Bericht des Schulverbandsvorstehers

Der Schulverbandsvorsitzende informiert die Ausschussmitglieder:

Das Amt Sternberger Seenlandschaft ist durch sich häufende Coronafälle stark betrof-
fen. Die Inzidenz ist weiter steigend und liegt aktuell bei knapp 200. In den nächsten 
Tagen wird es neue Regelungen geben.
Auch dadurch wurden die Sitzungen weitestgehend heruntergefahren. Hier soll nach 
Möglichkeit nur das Nötigste beraten werden.
Die aktuelle Infektionslage beinhaltet, dass bis zum heutigen Stand, die Krippe in 
Sternberg, die Regionale Schule in Brüel, die Kita in Witzin sowie die KGS in Sternberg 
geschlossen sind.
In der letzten Woche waren noch alle Sporteinrichtungen geöffnet, was im Nachhinein 
ein Fehler gewesen sein kann.
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Die beiden Impfzentren wurden eingerichtet, welche ab 15.12.2020 einsatzbereit sein 
sollen. Hier werden noch immer Mitarbeiter gesucht, insbesondere für den Verwal-
tungsbereich.
Die Ängste der Bevölkerung sind nachvollziehbar, aber nur durch eine hohe Impfbeteili-
gung wird es möglich sein, in die Normalität zurückzukehren.
Herr Taubenheim dankt an dieser Stelle ganz besonders den Personen, die im Ver-
sorgungs- und Betreuungsbereich sowie im medizinischen Bereich tätig sind.
Er unterstreicht, dass es im Moment wichtig ist, die Kontakte soweit es geht herunter-
zufahren.

Der Bau der Sporthalle in Sternberg verzögert sich auf Grund von Unstimmigkeiten mit 
dem Fördermittelgeber zur beantragten Fördermittelsumme.

Der Bund hat ein Soforthilfeprogramm zum DigitalPakt aufgelegt. Die finanzielle Mittel 
wurden bereitgestellt. Die Endgeräte wurden durch die Verwaltung bestellt. Die Liefe-
rung der Geräte ist noch nicht abgeschlossen.

Die Neujahrsempfänge werden in 2021 nicht durchgeführt.

Die Sitzungstermine für 2021:
Schulverbandsvorstand – 01.03.2021 und 01.11.2021
Schulverbandsversammlung – 17.03.2021 und 17.11.2021

zu TOP 6 Beratung von Beschlussvorlagen

zu TOP 6.1 Feststellung der Jahresrechnung 2018 des Schulverbandes Sternberg
Vorlage: BV-837/2019

Begründung:

Aufgrund der Kommunalverfassung M-V in der Fassung vom 13.Juli 2011 § 60 i.V. mit 
der Gemeindehaushaltsverordnung und der Gemeindekassenverordnung ist jährlich bis 
spätestens 31.12. des auf das Haushaltsjahr folgenden Jahres nach Durchführung der 
Rechnungsprüfung durch den Rechnungsprüfungsausschuss, den Jahresabschluss zu 
beschließen.
Die Prüfung der Jahresabschlusses 2018 erfolgte durch den Rechnungsprüfungsaus-
schuss des Schulverbandes Sternberg am 20.11.2019.
Nach Abschluss der Prüfung wurde festgestellt, dass der Schulverbandsversammlung 
die Entlastungserteilung vorbehaltlos vorgeschlagen werden kann.
Die Niederschrift über die Prüfung des Jahresabschlusses 2018 liegt diesem Beschluss 
bei.

Beschluss:

Die Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Sternberg beschließt gemäß § 
60 (5) Kommunalverfassung Mecklenburg-Vorpommern auf der Grundlage der Nieder-
schrift über die Prüfung des Jahresabschlusses zum 31.12.2018 des Rechnungsprü-
fungsausschusses  des Schulverbandes Sternberg

1. Die Feststellung des Jahresabschlusses 2018

Abstimmungsergebnis:

Anz. der 
Mitglieder:

25

dafür: 15 dagegen: 0 enth.: 0

Beschluss gefasst wie vorgeschlagen
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zu TOP 6.2 Entlastung des Schulverbandsvorstehers von der Jahresrechnung 2018 des 
Schulverbandes Sternberg
Vorlage: BV-907/2020

Begründung:

Aufgrund der Kommunalverfassung M-V in der Fassung vom 13.Juli 2011 § 60 i.V. mit 
der Gemeindehaushaltsverordnung und der Gemeindekassenverordnung ist jährlich bis 
spätestens 31.12. des auf das Haushaltsjahr folgenden Jahres nach Durchführung der 
Rechnungsprüfung durch den Rechnungsprüfungsausschuss, den Jahresabschluss zu 
beschließen.
Die Prüfung der Jahresabschlusses 2018 erfolgte durch den Rechnungsprüfungsaus-
schuss des Schulverbandes Sternberg am 20.11.2019.
Nach Abschluss der Prüfung wurde festgestellt, dass der Schulverbandsversammlung 
die Entlastungserteilung vorbehaltlos vorgeschlagen werden kann.
Die Niederschrift über die Prüfung des Jahresabschlusses 2018 liegt diesem Beschluss 
bei.

Beschluss:

Die Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Sternberg beschließt gemäß § 
60 (5) Kommunalverfassung Mecklenburg-Vorpommern auf der Grundlage der Nieder-
schrift über die Prüfung des Jahresabschlusses zum 31.12.2018 des Rechnungsprü-
fungsausschusses  des Schulverbandes Sternberg

2. Die Entlastung des Schulverbandsvorstehers für das Haushaltsjahr 2018

Abstimmungsergebnis:

Anz. der 
Mitglieder:

25

dafür: 14 dagegen: 0 enth.: 1

Beschluss gefasst wie vorgeschlagen

zu TOP 6.3 Haushaltssatzung und Haushaltsplan mit Anlagen für die Haushaltsjahre 2021 
und 2022
Vorlage: BV-104/2020

Begründung:

Gemäß § 45 (1) Kommunalverfassung M-V hat das Amt für jedes Haushaltsjahr eine 
Haushaltssatzung zu erlassen. Nach § 45 (2) KV M-V kann die Haushaltssatzung für 
zwei Haushaltsjahre, nach Haushaltsjahren getrennt, enthalten.
Die Haushaltssatzung mit den vorgeschriebenen Anlagen ist gemäß § 47 KV M-V in 
öffentlicher Sitzung zu beraten und zu beschließen.

Beschluss:

Die Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Sternberg beschließt die Haus-
haltssatzung für die Jahre 2021 und 2022.
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Abstimmungsergebnis:

Anz. der 
Mitglieder: 25

dafür: 15 dagegen: 0 enth.: 0

Beschluss gefasst wie vorgeschlagen

zu TOP 7 Sonstiges

Es gibt eine Nachfrage zur Photovoltaikanlage (Beschluss wurde verschoben).
Herr Taubenheim erläutert, dass die Größe der Anlage für die Schule nicht ausreichend 
ist und somit Strom dazugekauft werden muss. Somit ist der Gewinn durch die Anlage 
verschwindend gering. Problematisch ist hierbei, dass die WEMAG keine andere Anla-
ge für ähnliche Konditionen anbietet.
Hier soll jetzt geguckt werden, ob ein anderer Anbieter gefunden werden kann.

Herr Taubenheim wünscht alles Gute sowie viel Gesundheit für die kommende Zeit und 
beendet die Sitzung um 19.50 Uhr.

Herr Taubenheim Frau Kinetz
(Vorsitz) (Protokoll)
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